

## Schulen unterstützen Ukraine-Hilfe

Montessorischule und Wörsbachschule sammeln Spenden bei „Vatertags-Special“ und Sponsorenlauf

Von Beke Heeren-Pradt

**IDSTEIN/WÖRSDORF.** Kuchen für die Ukraine-Hilfe: Unter diesem Motto nahm die Montessorischule Idstein an einem „Vatertags-Special“ teil, das die Initiative „Idstein hilft Ukraine“ am Himmelfahrtstag für Ukrainer und Idsteiner auf der Terrasse des Restaurants „Zeitlos“ organisiert hatte. Gegrilltes und Getränke wurden angeboten und die Eltern des Arbeitskreises „Soziales Engagement“ der Montessorischule steuerten ein umfangreiches Kuchenbuffet zur Veranstaltung bei. 15 selbst gebackene Kuchen gingen während des Nachmittags stückweise sowohl an die Besucher des Festes als auch an Idsteiner, die sich die süßen Leckereien mit nach Hause nahmen. Insgesamt 300 Euro kamen dabei zusammen, die die Eltern direkt und vor Ort an die Organisatoren von „Idstein hilft Ukraine“, namentlich an den Initiator Andriy Shumeyko, weitergaben. „Mit diesem Geld kann man beispielsweise drei ukrainischen Flüchtlingen einen Sprachkurs finanzieren“, freute sich Shumeyko über die Geldspende.

**6095 Euro kamen beim Sponsorenlauf zusammen**

Überhaupt herrschte an diesem „Special“-Aktionstag gute



**Andriy Shumeyko (2. von rechts) erhält den Erlös des Kuchenverkaufs beim „Vatertags-Special“ für ukrainische Flüchtlinge.**

Foto: Montessorischule Idstein

Stimmung – nicht zuletzt, weil die Band „Rosekippler“ mit ihrem zünftigen Sound aufspielte und anschließend auch das Duo „Herz über Kopf“ mit ihrer Musik den Nachmittag gestaltete.

Ebenfalls eine Spendenaktion für die Ukraine hatte die Wörsbachschule im Idsteiner Stadt-

teil Wörsdorf mit ihrem Sponsorenlauf Anfang April ins Leben gerufen. Je 50 Schüler in jedem der vier Jahrgangsläufe legten sich an dem Tag richtig ins Zeug und liefen so viele 400-Meter-Runden um ihre Schule wie möglich. Für jede Runde hatten sie vorher mit ihren persönlichen Sponsoren ausge-

macht, wie viel Geld diese für den guten Zweck spenden werden. Jetzt wurde der großzügige Scheck an „Idstein hilft Ukraine“ und an die Flüchtlings- und Integrationshilfe Idstein übergeben. 6095,65 Euro kamen insgesamt zusammen – buchstäblich „erlaufen“ von den Wörsdorfer Grundschulern.